

	MUNICIPIO DE CARTAGO VALLE DEL CAUCA Nit: 891.900.493.2	PAGINA [1]
		CÓDIGO: MAAD.102.18.F.01
	BOLETIN DE PRENSA	VERSION 1

BOLETÍN DE PRENSA N° 043 (JUNIO 23 DE 2022)

Alcaldes del norte del Valle, respaldan construcción de la terminal en Cartago

Distintas personalidades se dieron cita a la presentación del Proyecto que le permitirá a Cartago contar con su terminal de transporte terrestre, evento que se realizó el pasado 21 de junio.

El mandatario de los cartagüeños, Víctor Álvarez, estuvo acompañado por sus homólogos de Obando Nidia Lucero Ospina y de Toro Juan Carlos Escudero, quienes se mostraron complacidos con el megaproyecto “Ciudadela Milla de Oro”, en el que está anclada la construcción de la terminal, impulsado por la administración municipal de Cartago y que construirá la empresa privada.

“Me siento muy feliz porque proyectos como este generan desarrollo para Cartago, y el norte del Valle. Nos une y nos acerca con el Quindío, con Risaralda, desde la puerta de entrada al Valle que es Cartago”, manifestó la mandataria de los obandeños.

Por su parte, el Alcalde de los toresanos coincide con las palabras de Nidia Lucero Ospina, acerca del impacto regional que generará el ambicioso proyecto urbanístico liderado por Cartago como capital natural del norte del Valle.

**Oficina de Comunicaciones
“Es Contigo Cartago”
Alcaldía Municipal
Cartago, Valle del Cauca**